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Есть интересная идея

 ■ М ВОЛОХОВ

О
дной из главных тем 
встречи стало введение 
в трех ярославских шко-
лах – № 13, 32 и 40 – 

дополнительных уроков по борьбе. 
Их планируют проводить в зале 
спортивной школы олимпийского 
резерва № 10.

– Уроки по борьбе – это интересная 
идея, которую предложил Александр 
Карелин. Пилотными станут три 
учебных заведения. Соответствующее 

соглашение между мэрией Ярослав-
ля и областной федерацией борьбы 
будет подготовлено в ближайшее 
время. Мы точно будем эту идею 
реализовывать, и я думаю, это еще 
один шаг в развитии спорта в нашем 
городе и регионе, – отметил мэр 
Ярославля Артем Молчанов.

Также на встрече обсудили вопрос 
развития адаптивных видов спорта. 

– В Ярославской области хорошая 
хоккейная база и сильная школа 
борьбы. Есть педагогический уни-
верситет. Совместная работа данных 

учреждений может дать новые воз-
можности для развития следж-хок-
кея, адаптивных боевых искусств и 
многих других видов спорта, кото-
рыми могли бы заниматься люди 
с ограниченными возможностями 
здоровья и участники СВО, – сказал 
Александр Карелин.

В завершение встречи ярославские 
спортсмены смогли сфотографиро-
ваться с трехкратным победителем 
Олимпийских игр и взяли на память 
автограф. �
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В тяжелой атлетике тоже девушки

 ■ А СОЛОВЬЕВА

Масштабный турнир проходил 
на помостах СК «Салют Геракли-
он». В нем принимали участие 
500 спортсменов из разных го-
родов страны: юные атлеты с 10 
лет, профессионалы и любители. 
Олеся завоевала «золото» в весе 
до 45 кг среди девушек 13 – 15 
лет с результатом 105 кг в сумме 
двоеборья. Успешно выполнила все 
шесть подходов: в рывке подняла 
собственный вес, а толкнула 60 кг, 
то есть на 15 кг больше!

Тренирует Олесю ее отец – Миха-
ил Пеунов. Он считает, что нынеш-
ний сезон получился у его дочери 
весьма успешным. Еще в феврале 
этого года, в свои 12 лет, на состя-
заниях в Выборге она в весе до 40 
кг выполнила норматив кандидата 
в мастера спорта, подняв в рывке 
40 кг, а в толчке – 52, то есть на 
12 кг больше собственного веса. 
Для получения звания кандидата 
в мастера спорта было достаточно 
90 кг, а Олеся в сумме собрала 92. 
И вот теперь прибавила еще.

– Неплохой результат, учитывая, 
что тренируемся мы всего-то два 
с половиной года. А до этого с 
трех лет были занятия художе-
ственной гимнастикой. Так вот на 
состязаниях по общей физической 
подготовке внутри группы дочка 
всегда была первой. Она у меня 
крепенькая! Семья у нас спортив-

ная. По утрам обязательно зарядка. 
Особенно она нравится 5-летнему 
братишке Олеси Георгию, которого 
отдали в спортивную гимнастику. 
А старшая сестра Олеси Ксения, ей 
уже 19, на помосте с 8 лет, в этом 
году удостоилась звания мастера 
спорта.  И «Путь к Олимпу» вы-
игрывала. Теперь настал черед 
младшенькой, – улыбается Михаил 
Пеунов. 

Михаил Владимирович – мастер 
спорта международного класса 
по тяжелой атлетике, победитель 
первенства мира, чемпион Европы. 
А самого его в зал привел отец, 
мастер спорта СССР по тяжелой 
атлетике Владимир Пеунов. В 
свои 76 Владимир Венедиктович 
в прекрасной форме и тренерскую 
работу не бросает. 

Что же касается Олеси, то не 
прошло и месяца с той самой 
первой тренировки, как она вышла 
на помост и выиграла. Сейчас 
в ее копилке уже 12 медалей. 
Все исключительно золотые. Воз-
можно, в ближайшем будущем 
наград будет столько же, сколько 
на «чемпионской» полочке сестры.  
С собой Олеся возит и талисман – 
плюшевую собачку  Таю.

– Самое тяжелое – это справиться 
с волнением. Хотя не случайно го-
ворят: если не волнуешься, значит, 
не готов. Главное, собраться в нуж-
ный момент и сделать максимум 
на помосте.  А стеснение с опы-

том постепенно пропало, – совсем 
по-взрослому рассуждает девушка. 

По словам Михаила Пеунова, 
как тренер он достаточно демокра-
тичный, спокойный. Нагрузку не 
форсирует. А на вопрос, с какой из 
дочек было тяжелее, отвечает, что, 
безусловно, со старшей. С ней очень 
долго «росли», шли к результатам. 
С Олесей же все гораздо быстрее 
получилось. Хотя сразу штангу, 
само собой, в руки не дашь. В обоих 
случаях начинали с деревянной па-
лочки, в которой и килограмма нет: с 
ней садились, вставали, смотрели на 
нагрузки, технику. Потом – палочки 
потяжелее, металлические, на 4 – 
5 килограммов. Тут, кстати, очень 
помогали снаряды, придуманные 
дедушкой, который, к примеру, 
связывал несколько палочек скот-
чем. Далее переходили на детский 
гриф – 7 – 8 кг.  

По характеру же сестры абсо-
лютно разные: старшая сейчас 
студентка политеха, а Олеся тя-
готеет к творчеству. В этом году 
окончила музыкальную школу по 
классу фортепиано. Из любимого 
– «Каприччио» Генделя и разные 
этюды. Обожает рисовать, плести 
из бисера. Но сейчас все свободное 
время девушка старается посвя-
щать спорту: тренировки 4 раза в 
неделю по 2,5 часа. Ближайший 
масштабный турнир – тульский 
«Серебряный гриф» – состоится в 
ноябре. �

Воспитанница ярославской спортивной школы олимпийского резерва № 20 
Олеся Пеунова триумфально выступила на всероссийских соревнованиях 
по тяжелой атлетике «Путь к Олимпу» в Москве.

Железный 
кубок Ярославля

В КСК «Вознесенский» прошла рабочая встреча члена Совета Федерации Федерального 
Собрания Российской Федерации трехкратного победителя Олимпийских игр 
Александра Карелина с представителями областной и городской власти 
и ярославской спортивной общественностью. 

 ■ М ВОЛОХОВ 

В торжественном открытии 
фестиваля принял участие мэр 
Ярославля Артем Молчанов. 

– В этом году к нам приехали 
участники более чем из 100 го-
родов России. Это отличное, за-
мечательное и поднимающее дух 
мероприятие. Мы совместно с ор-
ганизаторами решили провести 
его в одном из красивейших мест 
Ярославля – на Стрелке. Фестиваль – 
олицетворение силы, духа, красоты 
и здорового образа жизни. Большое 
количество участников говорит об 
огромном интересе к соревнова-
ниям по силовым видам спорта. 
Совместно с организаторами будем 
развивать фестиваль. Он должен 
стать одним из главных событий в 
туристической повестке Ярославля, 
– сказал Артем Молчанов. 

Гостями «Железного кубка Ярос-
лавля» стали президент федерации 
бодибилдинга России и чемпион 
мира по бодибилдингу, мастер 
спорта Александр Вишневский, 
Мистер Олимпия и мастер спорта 
международного класса по культу-
ризму Сергей Шелестов и мастер 
спорта международного класса по 

пауэрлифтингу, чемпион Европы 
в супертяжелом весе Михаил Си-
дорычев.

– Бодибилдинг в последние годы 
сильно трансформировался, появи-
лось много массовых дисциплин, 
в которых оцениваются эстетика, 
пропорции, а за излишнюю мы-
шечную массу даже снижаются 
баллы. Поэтому новые дисциплины 
очень популярны среди молодежи. 
В целом силовыми видами спорта 
занимаются люди разных возрас-
тов начиная от 5 лет, – отметил 
Александр Вишневский. 

Первый фестиваль «Железный 
кубок» прошел в 2017 в Некра-
совском районе Ярославской 
области. С тех пор он ежегодно 
собирает сотни лучших спортсме-
нов и тысячи зрителей со всей 
России, став ярким, зрелищным 
и запоминающимся праздником. 
В 2022 году фестиваль впервые 
прошел в центре Ярославля на 
Советской площади в день празд-
нования Дня города. Организаторы 
фестиваля давно мечтали провести 
соревнования именно на Стрелке, 
и вот наконец-то это получилось 
сделать. �
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7-й фестиваль силовых видов спорта с таким 
названием прошел в минувшие выходные на Стрелке. 
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